

---

Miltach, vor Pfingsten 2020

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Schulfamilie!

In den Medien haben Sie bestimmt schon einiges über die Vorgehensweisen beim „Präsenzunterricht“ in den einzelnen Schulen gehört. Die Unterschiede sind den Bedingungen vor Ort geschuldet (z.B. Lehrer in Risikogruppen, Klassenstärken, Räumlichkeiten, Busfahrpläne, Größe des Einzugsgebietes).

In Miltach arbeiten wir vom 15. 6. – 24.7. in allen Klassen nach folgendem System:

Montag und Mittwoch: Lerngruppe I  
Dienstag und Donnerstag: Lerngruppe II  
Freitag: im Wechsel  
Dauer des Unterrichts: jeweils 4 Unterrichtseinheiten  
Bus: morgens: Nach Fahrplan  
mittags: Blaibach: 11 Uhr, alle anderen: 11.15 Uhr

Die dem Busverkehr geschuldete „Blaibacher Vorviertelstunde“ fällt nicht ins Gewicht, da die Unterrichtszeit effektiv (und für die Kinder anstrengend und erschöpfend) ausgenutzt wird: Es gibt kein Umziehen in der Garderobe, ab 7.30 Uhr bzw. ab Ankunft sofort ins Klassenzimmer zur Lehrerin, intensiver Frontalunterricht am Platz in den Hauptfächern, Pause im Klassenzimmer, zum Schulschluss zügiger Gang durch die Desinfektionsschleuse am Schulseingang.

Inhalte des Unterrichts:

Zwar fehlen uns etliche Wochen im Präsenzunterricht. Allerdings wurden im „Lernen zuhause“ bereits viele Inhalte behandelt, die im ausgehenden Schuljahr nun gesichert werden. Weiterhin liegt unser besonderes Augenmerk auf den Inhalten, die für den Unterricht in der nächsten Jahrgangsstufe in den Kernfächern grundlegend sind. Die Lehrerin dokumentiert zum Ende des Schuljahres sorgfältig den Lernstand der jeweiligen Klasse. Dadurch kann eine zielorientierte und sinnvolle Weiterarbeit im nächsten Schuljahr gewährleistet werden.

Leistungsnachweise:

Auf Anweisung des Kultusministeriums wird grundsätzlich auf die Erhebung von benoteten Leistungsnachweisen verzichtet. Dazu siehe auch Bay EUG Art. 52, Abs. 3: „Die Jahresfortgangsnoten werden aus allen bisher tatsächlich erbrachten Leistungen in pädagogischer Verantwortung gebildet.“

An den Tagen ohne Präsenzunterricht können die Kinder bei Bedarf die „Notfallbetreuung“ (in der Regel bei Frau Ettl) besuchen – das Formular ist auf der Homepage.

Danke für Ihr allseits freundliches Entgegenkommen, herzliche Grüße vom ganzen Team und alles Gute, bitte, bleiben Sie gesund!

*Gez. Ulrike Nauen, Rektorin*